Veranstaltung



Die Effekte nutzen Erkenntnisse aus der Effekteevaluation 2023 14.06.2024

Konzept

Mehr als nur Zahlen – das sind die Ergebnisse der AJS-Effekte-evaluation 2023. Ihr Dashboard zeigt Ihnen die aktuellen Ergebnisse an. Doch wie sind sie zu deuten? Die Effekteevaluierung hat einen fachlichen Mehrwert und kann einen großen Nutzen für die Arbeit mit jungen Menschen entfalten.

Liegt darin ein – bisher ungenutztes – Potenzial für die Weiterentwicklung Ihrer Angebote in der Arbeitsweltbezogenen Jugendsozialarbeit?

Ziel

- Sie erhalten einen Überblick über die aktuellen Ergebnisse
- · Sie kennen bayernweite Entwicklungen in der AJS
- Sie interpretieren Ihre einrichtungsbezogenen Daten und nutzen sie für das pädagogische Controlling

Zielgruppe

Leitungspersonen mit Verantwortung für das pädagogische Controlling aus AJS-Einrichtungen, die sich an der Effekteevaluation beteiligen

Inhalt

- Effekteevaluation macht Entwicklung sichtbar Bedeutung der
 - eigenen Arbeit darstellbar machen
- Analyse und Deutung der Ergebnisse der Effekteevaluation 2023
- Bearbeitung signifikanter Aspekte aus konzeptioneller Sicht

Referierende

Sebastian Ottmann, Institut für Praxisforschung und Evaluation, Nürnberg

Christina Heydenreich, Germering

Melanie Mahabat Bahar, LAG JSA Bayern, München

Leitung

Lissi Meßner, Beauftragte für Veranstaltungen der LAG JSA Bayern Zeitrahmen 14.06.2024

09:00 - 12:30 Uhr

Ort online

Kosten keine

Anmeldung Bitte melden Sie sich bis 07.06.2024

online an unter

www.lagjsa-bayern.de/fortbildung



gefördert durch



LAG JSA Bayern Loristraße 1 80335 München Telefon 089 159187–70 kontakt@lagisa-bayern.de

